

## II. CONNAISSANCE ET APPUI

### A. Connaissance du contenu de l'accord

Les résultats du sondage d'octobre indiquent qu'un pourcentage élevé de Canadiens (63 %) ne connaît pas bien le contenu de l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis. Le Tableau 1 démontre que cette situation ne semble pas avoir évolué et qu'il y a peut-être même eu régression à cet égard depuis le mois d'octobre. Lors de la troisième phase du plus récent sondage (du 8 au 16 décembre), 69 % des Canadiens interrogés ont indiqué qu'ils "ne connaissent pas bien" ou "ne connaissent pas du tout" le contenu de l'accord et ce, malgré le nombre croissant de reportages à ce sujet dans les médias.

Tableau 1

#### CONNAISSANCE DU CONTENU DE L'ACCORD DE LIBRE-ÉCHANGE CANADA-É.-U.

	JUN		AOÛT		OCTOBRE		NOVEMBRE/DÉCEMBRE			
	%	%	%	%	I	II	III	%	%	%
CONNAISSANCE DU CONTENU DE L'ACCORD										
Connaît très bien	--	--	5		4	3	2			
Connaît bien	--	--	31		31	28	28			
Ne connaît pas bien	--	--	52		53	55	55			
Ne connaît pas du tout	--	--	11		12	14	14			

\*Code : I) Phase I; II) Phase II; III) Phase III.

Ce code s'applique pour tous les tableaux de ce rapport.

Les Canadiens qui affirment connaître le contenu de l'accord ont aussi plus tendance à l'appuyer et ce, de façon plus ferme que les répondants qui ne le connaissent pas bien. Ces résultats diffèrent de ceux du mois d'octobre, où l'on avait constaté que le degré de connaissance de l'Accord de libre-échange n'avait qu'une incidence mineure sur l'appui accordé à celui-ci.